

Por nivel bajo de endeudamiento ratificó Fitch calificación a San Luis Potosí

Tijuana, Baja California, noviembre 30 (UIEM)

Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de San Luis Potosí, San Luis Potosí en BB(mex). La Perspectiva se mantiene Estable.

En un comunicado establece que entre los factores positivos en el perfil crediticio del municipio destacan: los niveles bajos de endeudamiento de largo plazo; indicadores

económicos y de bienestar social superiores a la media nacional; nivel adecuado de inversión, el cual compara favorablemente con la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF).

El pasivo circulante se considera aún elevado. Al 31 de diciembre de 2013, ascendió a MXN781.9 millones y representó 40% de los ingresos fiscales ordinarios (IFOs).

A octubre de 2014, el pasivo circulante ascendió a MXN680.5 millones, se incluye el saldo de cadenas productivas de MXN64 millones.

Fitch estima que al cierre de 2014, la deuda representará 0.31x los IFOs, indicador adecuado para el perfil financiero de la entidad. En 2014, el Municipio llevó a cabo una reestructura de la deuda, en donde

principalmente se buscó ampliar el plazo, especialmente los créditos de corto plazo se llevaron a mediano plazo, el total de dicha deuda ascendió a MXN642.1 millones al 31 de octubre de 2014. La reestructura se llevó a cabo con la banca comercial, solamente dos créditos cuentan con un Fideicomiso de Garantía y Fuente de pago y vencen en 2029. El resto de los créditos son quirografarios y vencen en septiembre 2015.